
 

 

 
REQUERIMENTO Nº                           119     /12 

De Informações 
 
 

“Alusiva a Moção nº147/10 e ao 
Requerimento de Informações 
761/11, que diz a respeito 
quanto à canalização de água e 
aterramento, entre as Avenidas 
Augusto Scomparim e Natálio 
Rozimelli, e ao longo da Rua 
Croácia, no Jardim Europa IV”. 
 

Considerando-se que, este Vereador apresentou a Moção 
nº147/10, em outubro de 2010 e o Requerimento de Informações 
nº761/11, que diz a respeito quanto à canalização de água e 
aterramento, entre as Avenidas Augusto Scomparim e Natálio Rozimelli, 
e ao longo da Rua Croácia, no Jardim Europa IV; 

 
 
Considerando-se que, obtivemos a seguinte resposta, o 

DAE – Departamento de Agua e esgoto está ciente do problema e 
provavelmente será aberta uma licitação em 2012; 

 
 
Considerando-se, esse vereador foi procurado por diversos 

moradores da localidade solicitando providencias desse antigo 
problema, pois, além das referidas obras que precisa ser realizadas, o 
local se encontra com mato alto e acumulo de lixo e entulhos, tornando 
um criadouro de animais peçonhentos (escorpiões, cobras, ratos e 
baratas), que está invadindo as residências;  

 
 
Considerando-se, foram instaladas diversas tubulações na 

via, que se encontra até mesmo em frente das residências, impedindo a 
passagem dos motoristas, principalmente dos coletores de lixo, pois, 
não conseguem transitar até o final da rua para a coleta do lixo; 

 
 
Considerando-se, a população se encontra preocupada, em 

virtude das crateras que estão se abrindo e se aproximando em direção 
das residências, pois solicitam rápida intervenção e solução do 
problema, e 
 
 
 



 

 

(Fls. 2 – Requerimento nº.                /12) 
 
 
 
 
Considerando-se, o mencionado local se encontra em total 

situação de abandono, sendo alvo de muitas reclamações dos 
moradores da localidade,  

 
 
 
   REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 

Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as 
seguintes informações: 
 
 
01 – Seria possível a Administração Municipal realizar a limpeza de 
área, e a retirada das tubulações que estão impedindo o trafego de 
veículos automotivos? Se positivo, qual a data prevista? 

 

02 – O DAE – Departamento de Agua e Esgoto tem uma data prevista 
para o ano letivo 2012, para a abertura de licitação da mencionada 
obra? Caso seja realizada a licitação nesse ano, será possível iniciar as 
obras nesse período? 

  

03 - Outras informações que julgar pertinente. 

 

 

Palácio 15 de Junho - Plenário Dr. Tancredo Neves, 16 de fevereiro de 2012. 

 

 

 

 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

-Vereador- 

 


